

## 20 Jahre SUNSHINE BRASS – Pressetext 2021

Im Jahre 2001 machten sich fünf befreundete Musiker auf, die Feste und Bühnen ihrer Heimat und die Herzen ihres Publikums zu erobern. Seither zieht „Sunshine Brass“ als fröhliche Swing- und Dixieland-Band durch die Lande. Mittlerweile genießen sie Kultstatus, nicht zuletzt wegen des außergewöhnlichen Programms, mit dem die mittlerweile sechs Musikanten ihre Zuhörer begeistern.

Bewaffnet mit ihren Instrumenten Trompete, Klarinette, Saxophon, Posaune, Banjo, Bass, Megaphon und Schlagzeug präsentiert die Band 100% Live-Musik, die an Originalität und Vielfalt ihresgleichen sucht. Eine ständig wachsende Fangemeinde begleitet die Musiker zu den Konzerten, unter anderem auch zum Internationalen Dixieland Festival nach Dresden. Hier gastiert „Sunshine Brass“ seit nunmehr 15 Jahren. Unterhaltsam geht's zu, wenn die Band den musikalischen Bogen vom traditionellen Dixieland, über international bekannte Klassiker, bis hin zu eigenen „Reißern“ spannt.

Die Bandmitglieder haben Erfahrung in unterschiedlichsten Genres wie Klassik, Bigband, Show, Gala sowie Blas- und Stimmungsmusik was unschätzbaren Ideenreichtum und große Flexibilität beschert. Auf charmante Art unterhalten die Herren von Sunshine Brass, die ihre Musik selbst als „handgemacht“ bezeichnen, ihr Publikum. Frech, pfiffig und herzlich zugleich laden sie die Zuhörer zum Klatschen, Mitsingen, Tanzen und Feiern ein. „Sunshine Brass“ spricht die Sprache des Publikums und packt es vom ersten bis zum letzten Ton bei der Seele. Ob auf der Bühne mit Technik, mitten im Publikum auf Tischen und Bänken oder auf edlen Festen ganz dezent im Hintergrund - die Band ist flexibel und ihre Nähe zum Publikum weckt Begeisterung.